

08.09.20

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler des ÖDG:

## Elternbrief zum Hygienekonzept (Update 07.09.20)

---

Liebe Eltern,

nun liegen die ersten 14 Tage seit Beginn des Unterrichts hinter uns. Das Hygienekonzept hat Ihren Kindern besonders im Unterricht viel abverlangt. Ich bedanke mich bei allen, die das Hygienekonzept bisher mitgetragen und mitgeholfen haben, es umzusetzen.

Da wir nicht wissen, wie die zurzeit stagnierenden Fallzahlen sich entwickeln, findet das Hygienekonzept mit folgender Änderung weiterhin Anwendung:

- Ab Donnerstag, 10.09.20, entfällt die Maskenpflicht während des Unterrichtes.
- Es bleibt die Maskenpflicht auf dem restlichen Schulgelände, wie im Hygienekonzept beschrieben (also auch in den Fluren, in den Toilettenräumen, auf dem Schulhof...), bestehen.
- Auch die anderen Regelungen des Hygienekonzeptes haben bis auf weiteres Bestand. Das gilt zunächst auch für die Einbahnstraßenregelung.

Zum schnelleren Abbau des Staus an Pausenenden bleiben die Außentüren, solange es die Witterung erlaubt, weit geöffnet.

Mit besten Grüßen

Ihr  
Dr. Dietrich Lührs